
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

5 月 18 日(水)12：30 5 月 22 日(日)集合 9：45 5 月 25 日(水) 6 月 1 日(水)12：30 

卓話：ｽｶｳﾄ協議会第６団委員

長 松田雅之様 

ﾃｰﾏ「ｽｶｳﾄ協議会について」 

紹介者：副会長 山脇敏夫 

準備理事委員長会議(13：30) 

春の家族会 

｢名古屋ﾎﾞｽﾄﾝ美術館と中国料

理花梨のﾗﾝﾁを楽しむ｣ 

集合 9：45 ﾎﾞｽﾄﾝｶﾌｪ前 

美術館鑑賞後お食事 

例会変更（22 日へ振替） 
幸福例会・会員表彰 

第 12 回理事会 

 

第第第第 2560256025602560 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 4444 月月月月 27272727 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....38383838    

☆点  鐘☆ 会長 浅井耕治 

☆司  会☆ 会場委員長 吉川貴祥 

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 浅井耕治 

皆様、今日は。早い会社は、29 日か

ら連休でしょうか。今年も早やｺﾞｰﾙﾃﾞ

ﾝｳｲｰｸとなりました。 

先週の 20日 17 時から、第 139 回愛知

啓成高等学校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ例会に、青

少年奉仕委員会の足立三千夫委員長

から中日新聞の取材があると聞きま 

して出席してきました。 

足立委員長、高桑宏幸副委員長、鵜飼正巳地区ｲﾝﾀｰｱ

ｸﾄ委員、野々部昭男会員、浅井耕治のﾛｰﾀﾘｱﾝ 5 名が

出席しました。皆様、ご苦労様でした。例会は「ｳﾙｸﾞ

ｱｲ前大統領、ﾎｾ･ﾑﾋｶ氏の名言について」と言うﾃｰﾏで

進みました。稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの例会とは違った厳粛な

雰囲気に終始して、我々も例会で経験しない硬い雰

囲気の中、高校生の熱い思いの討議に、俺たち(私だ

けか)の高校生の頃と全然違う真面目さにﾋﾞｯｸﾘしな

がら時間を過ごしました。 

愛知啓成高等学校は足立三千夫校長先生の方針でし

ょう、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞには、「知と心のﾊﾞﾗﾝｽを身につける。

毎日の朝礼、ﾎｰﾑﾙｰﾑ、授業やその他の学校生活を通し

て一人ひとりの精神の成長をはかります。」とありま

した。ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞの厳粛な雰囲気も生徒の皆さんが、

その方針を良く理解されているからこそと思いまし

た。 

ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞの例会に出席して思い出しましたが、稲

沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入会させて頂いた当初のﾒｰｸｱｯﾌﾟは、ﾎ

ｰﾑｸﾗﾌﾞの例会日の前後一週間にしなければならなか

ったので、今よりも非常に苦労しました。 

ｻｲﾝだけのﾒｰｸｱｯﾌﾟもしましたが、できるだけ、他のｸ

ﾗﾌﾞの例会に参加していました。尾西や一宮、西春日

井にも良く行きましたが、名古屋のｸﾗﾌﾞにも行きまし

た。出張の際にも日にちが合う時には、ちょちょこ行

きました。一度は、帝国ﾎﾃﾙが例会場の東京ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

の例会にﾒｰｸｱｯﾌﾟしたことがあります。会員には、牛

尾治朗氏とか、ﾃﾚﾋﾞで観る顔もﾁﾗﾎﾗあって緊張して出

席したのも思い出です。 

海外のﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞのﾒｰｸｱｯﾌﾟは経験が無いですが、伊藤

正弘会長の年度に国際奉仕委員長を拝命して、蔚山江

南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに 1999 年 11 月に姉妹ｸﾗﾌﾞ提携調印の答

礼で会員 15 名夫人 5名の 20名で訪問しました。初め

ての企画で色んな苦労がありましたが、その後 3回訪

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名古屋城北 5/24(火) 受 付 な し 

あ ま 5/30(月) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

尾 西 5/30(月) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

名古屋城北 5/31(火) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

 

★★★★出席報告★出席報告★出席報告★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織会員組織会員組織会員組織副副副副委員長委員長委員長委員長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

会 員 総 数 48 名 前々回修正 4 月 13 日 

出 席 

会 員 数 

30 名 出 席 

会 員 数 

28 名 

(内免除者 3 名) (内免除者 7 名) 

欠 席 者 数 
18 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 11 名 
(内免除者 10 名) 

出 席 率 78.95 ％ 修正出席率 92.86 ％ 

 

今週のメークアップ 
池田邦雄（名古屋昭和）足立三千夫、野々部昭男（IAC）、鵜飼正巳（D2760） 

山田典永、吉川貴祥、加藤太平、高桑宏幸、西村郁夫、横井定、児島秀光（B.D） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2562562562561111 回例会回例会回例会回例会    5555 月月月月 11111111 日（水）日（水）日（水）日（水）        

例会場：例会場：例会場：例会場：尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社    幸福例会幸福例会幸福例会幸福例会    会員表彰会員表彰会員表彰会員表彰    

第第第第 11111111 回理事会（回理事会（回理事会（回理事会（13131313：：：：30303030））））    

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：浅浅井井耕耕治治／／副副会会長長：：山山脇脇敏敏夫夫  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：服服部部孝孝徳徳／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2015201520152015----2016201620162016ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2015～2016 年度会長方針 

「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう」」」」    

K.R.K.R.K.R.K.R.””””ﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞ””””ﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝ    

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問しました。ｶｳﾗﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞには 2000 年 3月に、故野島

精二ご夫妻、池田邦雄ご夫妻とﾀｲﾑｶﾌﾟｾﾙｵｰﾌﾟﾝｲﾍﾞﾝﾄで訪

問させて頂きました。ﾎｰﾑｽﾃｲさせて頂きましたが、私は

一人で成蹊高校への留学生だったｾｰﾗ･ｳｪﾌﾞｽﾀｰのご両親

の家庭にﾎｰﾑｽﾃｲ。ｾｰﾗの使っていた部屋、ﾍﾞｯﾄﾞに泊めて

もらってｱﾙﾊﾞﾑを見せてもらいながら片言の英語での会

話、冷や汗ものでした。 

各々のｸﾗﾌﾞには、そのｸﾗﾌﾞの雰囲気がありますので、ｻ

ｲﾝだけのﾒｰｸｱｯﾌﾟだけで無く、他のｸﾗﾌﾞの例会やｲﾝﾀ-ｱｸ

ﾄｸﾗﾌﾞの例会でﾒｰｸｱｯﾌﾟするのも良いのではないでしょ

うか。 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InInInIn----ｱｸﾄｸﾗﾌﾞｱｸﾄｸﾗﾌﾞｱｸﾄｸﾗﾌﾞｱｸﾄｸﾗﾌﾞ ormationormationormationormation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    

◆前回までの２回の例会でお願いしておりました熊本

地震義捐金は、合計￥46,100 集まりました。 

5/6 ガバナー事務所へ送金させていただきました。 

◆◆◆◆先日回覧で、冊子「ロータリーの歴史に学ぶ」をご注文

いただいた方に冊子をお渡ししました。代金(\864)は６月

に預託金から引落させて頂きます。 

    

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：報告者：報告者：報告者：会員会員会員会員組織委員組織委員組織委員組織委員長長長長    後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

○100％出席表彰者（3月末調べ） 

成田幸太郎 28 年 永 井 伸 治 13 年 

鵜 飼 正 巳 11 年 6 ｹ月 川 合 正 剛 4 年 6 ヶ月 

三 根 健 一 2 年 6 ｹ月 加 藤 太 平 1 年 

 

○在籍表彰 

橋 本 嗣 治 46 年 金 森 英 夫 42 年 

伊 串 惇  42 年   

 

    

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信    

○5 月の誕生日祝福 

伊 藤 正 弘 11 日 金 森 英 夫 18 日 

児 島 秀 光 30 日   

 

○会員夫人誕生日 

林 茂 夫   夫 人 佐知子 様 10 日 

伊 藤 強 平  夫 人 照 子  様 12 日 

児 島 秀 光  夫 人 寿美子 様 22 日 

栗 本 貢   夫 人 和 子  様 26 日 

    

○結婚記念日 

伊 藤 彰 8 日 三 輪 卓 生 11 日 

山 田 典 永 11 日 伊 藤 強 平 26 日 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （ ４◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （ ４◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （ ４◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （ ４ 月 分 ）月 分 ）月 分 ）月 分 ） ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    

    

４月末累計 2,066,950 円 

ニコボックス 76,000 円 

花 20,500 円 

くじ 24,000 円 

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳))))地区研修・協議会出席の皆様、お疲れ様でし

た。本日は報告よろしくお願いします 

小島小島小島小島 色々なﾊﾌﾟﾆﾝｸﾞが有りましたが、何とか無事に役

割を果たし帰ってこれました 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長より：多額に頂戴しありがとうございました） 

横井横井横井横井小島洋一さんｵﾘﾝﾋﾟｯｸ採火式への参加お疲れ様でし

た 

横井横井横井横井ｺﾞﾙﾌ会 150 回記念参加の件で岡田さん、樋田さんｺﾞ

ﾒﾝなさい 

永井永井永井永井 岡田さん、服部孝徳さんにお世話になりました 

眞下眞下眞下眞下 例会欠席のお詫び 

    

◇◇◇◇◇◇◇◇2016201620162016----17171717 年度のための地区研修・協議会報告◇◇年度のための地区研修・協議会報告◇◇年度のための地区研修・協議会報告◇◇年度のための地区研修・協議会報告◇◇    

第１分科会ﾃｰﾏ「持続可能な地区の輝きを目指して」第１分科会ﾃｰﾏ「持続可能な地区の輝きを目指して」第１分科会ﾃｰﾏ「持続可能な地区の輝きを目指して」第１分科会ﾃｰﾏ「持続可能な地区の輝きを目指して」    

報告者：報告者：報告者：報告者：2016201620162016----17171717 年度会長年度会長年度会長年度会長    横井定横井定横井定横井定    

他出席者：他出席者：他出席者：他出席者：2016201620162016----17171717 年度年度年度年度    会長ｴﾚｸﾄ会長ｴﾚｸﾄ会長ｴﾚｸﾄ会長ｴﾚｸﾄ    原武史原武史原武史原武史    

加藤博巳次期地区事務長のもと分科会が進行されまし

た。 

最初に，服部良男ガバナーエレクトより挨拶と発表があ

りました。 

地区での奉仕活動をオープンにして、共有してロータリ

ーのブランドを再認識し，同時にそれをソーシャルメデ

ィアを使いロータリーの公共イメージの向上に同時に

使うこと，それらの会員基盤向上ができるロータリアン

になり、新しいロータリアンを見つけることが地区戦略

計画である。ロータリーのブランドには、5 つの中核的

価値観があります。 

奉仕.親睦.多様性.高潔性.リーダーシップです。現在ロ

ータリークラブをはじめたくさんの奉仕団体がありま

す。ロータリアンだけではなく、地域の人々へも情報提

供をして、それを共有しロータリークラブの良さを認識

して頂き、選ばれる奉仕団体とならなければいけない。

ロータリーのブランドを再認識し人道的奉仕活動に積

極的に参加して、人を笑顔にしましょう。 

是非、MyRotary へアカウント登録し，マイロータリアン

になってください。そしてＳＮＳを使ってロータリーの

奉仕活動の情報を提供してください。とお願いされまし

た。次に，田中正規次期地区研修委員長より発表があり

ました。[ロータリーの戦略計画と目標]と題して、

2016-17 年度ロータリーの目標 

(優先項目) 

⒈クラブのサポートと強化 

○会員増強を図る○会員維持率の向上○会長賞へのク

ラブの参加を増やす○ロータリー財団に対する知識，参

加，寄付を向上させる 

２．人道的奉仕の重点化と増加 

○永久にポリオを撲滅させる○年次基金への寄付平均

を高める○青少年や若きリーダーの支援○6 つの重点分

野と関連したプログラムや活動において持続可能性を

高める 

３．公共イメージと認知度の向上 

○広報を通じてロータリーに対する人々の認識を高め

る○[世界で良いこと]を続けてきた100年の歴史におけ

る財団の功績，30 年以上続けてきた，ポリオ撲滅の成果



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に対するイメージと認識を高める。とこのような発表をさ

れました。 

続いて、大竹一義今年度地区幹事より現状報告がありまし

た。まづ、公式訪問のお礼を申し上げられました。そして

ＷＦＦ参加へのお礼。７万人の来場者があり、2680 万円

の売り上げがありました。116 万円をポリオ撲滅へ 197 万

円を水と衛生設備に寄付しました。ワールドフードふれあ

いフェスタは、公共イメージの向上に大いに貢献できまし

た。今年度は 16 クラブの周年事業がありました。熊本，

大分地震へ４トン車いっぱいの物資を支援します。とご案

内されました。 

続いて、関口宗男次期ＲＬＩ実行委員長より発表がありま

した。ＲＬＩは今年度 5年目で 1区切り経過しました。来

年度からは、地区研修委員会から独立してＲＬＩ実行委員

会として担当することになりました。ロータリーリーダー

シップ研究会の研修は、会長エレクト，副幹事だけではな

く誰に受けていただいても良いのではないかと思います。

と案内されました。 

続いて、黒田勝基次期危機管理委員長より発表がありまし

た。[危機管理委会をどう活用するか]と題して、善意のロ

ータリー奉仕活動にも危機管理が必要です。1，危機管理

は奉仕の前提条件２．誰が最終責任者か３．ＲＩの思惑(考

え方と方向)4．ロータリーは特別か５．危機管理委員会を

活用しよう。 

以上 5点について説明されました。危機管理委員会と常に

連絡が取れるように，危機管理委員会とクラブが繋がりま

しょう。ロータリーにとって[好ましくない事態]が起きた

ら、まずはその事態の被害が最小になるよう措置し，其の

後直ちに危機管理委員会に連絡してください。服部年度７

月２１日(木)に危機管理研修を行う予定です。是非ご協力

をお願いいたしますとご案内されました。 

ＳＮＳを活用し，ロータリーの奉仕活動の成果を、地域の

人々とも共有し広報に繋げることが、今後の会員増強に大

切な事であると強く感じました。 

 

                                                                                        

第２分科会ﾃｰﾏ「真のロータリアンになろう」第２分科会ﾃｰﾏ「真のロータリアンになろう」第２分科会ﾃｰﾏ「真のロータリアンになろう」第２分科会ﾃｰﾏ「真のロータリアンになろう」    

報告者：報告者：報告者：報告者：2016201620162016----17171717 年度年度年度年度    副会長副会長副会長副会長    加藤健司加藤健司加藤健司加藤健司    

他出席者他出席者他出席者他出席者    2016201620162016----17171717 年度年度年度年度    親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長    吉川貴祥吉川貴祥吉川貴祥吉川貴祥    

まず黒野アシスタントリーダー（時期ガバナー補佐）から、

クラブをしっかり運営するには、理事会が核になること、

会員相互には上下がない、家族を含めた付き合いが大事、

例会はロータリーを勉強する場でもある、などの話があっ

た。 

次に近藤リーダー（パストガバナー）から講話があった。

テーマの“真のロータリアン”の意味はロータリーが好き

でたまらない会員のことである、全員がアクティブなロー

タリアンになってほしい、ロータリーの 5 つのブランド

（中核的価値観）を再認識しよう、例会は道場であり学ぶ

場所である、メイキャップは他クラブの例会に出られる権

利である、などの内容であった。またクラブの自主性と多

様性も大事であるとされた。 

  
 

第３分科会ﾃｰﾏ「ロータリーの公共イメージを皆で広第３分科会ﾃｰﾏ「ロータリーの公共イメージを皆で広第３分科会ﾃｰﾏ「ロータリーの公共イメージを皆で広第３分科会ﾃｰﾏ「ロータリーの公共イメージを皆で広

めよう。各委員会との連携を深め奉仕活動の意義を広めよう。各委員会との連携を深め奉仕活動の意義を広めよう。各委員会との連携を深め奉仕活動の意義を広めよう。各委員会との連携を深め奉仕活動の意義を広

めよう」めよう」めよう」めよう」    

報告者：報告者：報告者：報告者：2016201620162016----17171717 年度年度年度年度    広報会報委員長広報会報委員長広報会報委員長広報会報委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信    

今般、広報委員会とＩＴ委員会を統合し｢公共イメージ

向上委員会｣として広報の大切さ、地域の人にロータリ

ーブランドを知ってもらうため、戦略計画委員会を設置

し、10 年・20 年後のビジョンを描いていく 

 

第４分科会ﾃｰﾏ「地域社会・国際社会への奉仕の実践」第４分科会ﾃｰﾏ「地域社会・国際社会への奉仕の実践」第４分科会ﾃｰﾏ「地域社会・国際社会への奉仕の実践」第４分科会ﾃｰﾏ「地域社会・国際社会への奉仕の実践」    

報告者：報告者：報告者：報告者：2016201620162016----17171717 年度国際奉仕委員長年度国際奉仕委員長年度国際奉仕委員長年度国際奉仕委員長    高桑宏高桑宏高桑宏高桑宏幸幸幸幸    

他出席者：他出席者：他出席者：他出席者：2016201620162016----17171717 年度社会奉仕委員長年度社会奉仕委員長年度社会奉仕委員長年度社会奉仕委員長    三根健一三根健一三根健一三根健一    

地域社会・国際社会への奉仕の実践という事で話を聞い

てきましたが、ロータリーにおける数多くの奉仕活動の

中で最も美しい花だと言われている国際奉仕ですが、こ

の活動分野の中で縁遠い存在と思われがちである。人と

人をつなげる事によってロータリーの理念に沿うよう

活動しています 

第５分科会ﾃｰﾏ「職業奉仕について」第５分科会ﾃｰﾏ「職業奉仕について」第５分科会ﾃｰﾏ「職業奉仕について」第５分科会ﾃｰﾏ「職業奉仕について」    

報告者：報告者：報告者：報告者：2016201620162016----17171717 年度年度年度年度    幹事幹事幹事幹事    川合正剛川合正剛川合正剛川合正剛    

第 5分科会に参加させていただきました。樋田委員長の

卓話を 20 日に聴かせていただいたおかげで、非常にわ

かり易く、職業奉仕とは何かを復習させていただきまし

た。 

第６分科会ﾃｰﾏ「次世代リーダーの育成、公共イメー第６分科会ﾃｰﾏ「次世代リーダーの育成、公共イメー第６分科会ﾃｰﾏ「次世代リーダーの育成、公共イメー第６分科会ﾃｰﾏ「次世代リーダーの育成、公共イメー

ジと認知度の向上」ジと認知度の向上」ジと認知度の向上」ジと認知度の向上」    

報告者：報告者：報告者：報告者：2016201620162016----17171717 年度年度年度年度    青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長    山内健嗣山内健嗣山内健嗣山内健嗣    

テーマに基づき、青少年奉仕委員会・インターアクト委

員会・ローターアクト委員会ＲＹＬＡ委員会・青少年交

換委員会の各次期委員長より活動方針など説明がなさ

れました。 

より良い未来を築くための「青少年の健全育成」の重要

性や、またその多岐にわたる活動を Facebook など積極

的に活用し、公共イメージと更なる認知度の向上を図る

等の研修でした 

第７分第７分第７分第７分科会ﾃｰﾏ「拡大は増強のかなめ・増強はクラブ科会ﾃｰﾏ「拡大は増強のかなめ・増強はクラブ科会ﾃｰﾏ「拡大は増強のかなめ・増強はクラブ科会ﾃｰﾏ「拡大は増強のかなめ・増強はクラブ

活性化のみなもと」活性化のみなもと」活性化のみなもと」活性化のみなもと」    

報告者：報告者：報告者：報告者：2016201620162016----17171717 年度年度年度年度    会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

第 7 分科会リーダーで次期地区会員増強委員長の光

岡新吾氏は、「会員増強に特効薬はない。既存会員が

しっかりとした信念で奉仕活動を行い、地域の人々に

その活動を深く認識してもらった上で、魅力あるクラ

ブづくりができれば会員増強につながる。」と挨拶さ

れ、更に、同じくリーダーで次期地区拡大委員長の千

田毅パストガバナーは、「地区内に新しいクラブの創

設、或いは、衛生クラブの立ち上げを目標にしたい。」

との表明をされました。 

 「会員増強について」、山崎克弥次期地区会員増強

副委員長は、「会員の年齢分布図を作成し、今後の会

員年齢を分析することが肝要。」と説かれ、「退会防止

について」、澤田文雄副委員長は、「会員数が『停滞』

することは実質の『衰退』であるので、会員増強計画

をクラブの中長期ビジョンとし、持続可能な増強計画

を行うことが重要である。同好会や、家族会などの開



 

 

 

催で会員間のコミュニケーションを図るのも得策だ。」

との説明をいただきました。 

 会員増強の成功例クラブとして、常滑 RCは、入会案

内パンフレットを連載型の広報誌として発行し、クラブ

の活動内容をよく知っていただくよう工夫し、創立 50

周年の年度までに会員数 50名を目標としている。本年

度当初 33名から現在 41名に増強されたそうです。 

 一宮 RC は、会員数 100 名を目標に掲げ本年度当初

86名から現在 99名に増強されているそうです。 

 女性会員の増強についても触れられ、名古屋名南 RC

が会員数 56 名中女性 10名、名古屋名東 RC が会員数

63名中女性 10名、名古屋錦 RCが会員数 28名に中女

性 10名に先進事例を紹介されました。 

 その他、青年会議所、商工会議所青年部、法人会青年

部などの青年団体と連携を図ることなども有効である

ことや衛生クラブの設立も視野に入れるべきとの考え

もありました。 

その一方、会員数の増加のみに捕らわれて、ロータリー

の理念を忘れることは危ういことであり、ロータリアン

が「烏合の衆」に成り下がってはならず、「会員増強」

を「量的な増大」と捉えるのではなく、「会員の資質的

成長・進化・発展」と考えるべきだとの方針を打ち出さ

れました。総じて、魅力あるクラブ作りに向けての改革

の動きは、会員一人ひとりの行動にかかっていると認識

しました。 

 

第８分科会ﾃｰﾏ「世界で良いことをしよう第８分科会ﾃｰﾏ「世界で良いことをしよう第８分科会ﾃｰﾏ「世界で良いことをしよう第８分科会ﾃｰﾏ「世界で良いことをしよう。～ロータリ。～ロータリ。～ロータリ。～ロータリ

ー財団ー財団ー財団ー財団 100100100100 周年を迎えて～」周年を迎えて～」周年を迎えて～」周年を迎えて～」    

報告者：報告者：報告者：報告者：2016201620162016----17171717 年度年度年度年度    ﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰ財団委員長財団委員長財団委員長財団委員長    栗本貢栗本貢栗本貢栗本貢    

ロータリー財団の誕生 

1917 年アトランタ国際大会において、アーチ C、クラン

フが「世界で親善・教育・その他社会奉仕に良いことをす

る目的に基金をつくろう」と提案により「ロータリー基金」

の名称で始まり、1928 年のミネアポリス国際大会で「ロ

ータリー財団」として認証されました。そして 2017 年に

ロータリー財団創立 100 周年を迎えるに当たりロータリ

ー財団管理委員長エレクトのクリンギンスミス氏が

2015-2016 年度のロータリー財団優先項目として４つの優

先項目を発表されました。 

1.永久にポリオを撲滅する。 

2.ロータリー財団に対するロータリアンの知識、参加、

寄付の向上をはかる。 

3.財団の補助金と６重点分野（①平和と紛争予防／紛争

解決、②疾病予防と治療、③水と衛生設備、④母子の

健康、⑤基本的教育と識字率向上、⑥経済と地域社会

の発展）を通じて、ロータリーの人道的奉仕の質と影

響を高める。 

4.「世界で良いこと」をしてきた財団の 100年歴史に注

目し、財団の功績の認識を高める。 

 第 2760 地区では、（１）について、2018 年までにポリ

オ撲滅を撲滅するためには寄付がまだ不足しているので

これに向けて、WFF などで情宣活動を行う。（２）につい

て、財団セミナーおよび補助金管理セミナーの実施や、財

団月間による卓話の実施。（３）について、グローバル補

助金に基づく奉仕プロジェクトの増進、グローバル補助金

に基づく奨学生の増加、グローバル補助金に VTT プロジ

ェクトの実施、（４）については、2016-2017 年度の財団

100 周年向け一般の人々によるロータリー認知度の向上

策実施。を具体的目標として活動する。 

 また、2016-2017 年度は 100 周年であるから過去最高

の寄付をお願いしたい。寄付目標は下記の通りです。 

1.年次基金 一人当たり 180ドル 

2.恒久基金 各クラブ１名以上 

3.メジャードナー 地区 5名以上 

4.RCカード 0クラブをなくす   

 ご理解とご協力をよろしくお願いします。と熱く語ら

れました 

 

第９分科会ﾃｰﾏ「未来へ向かって、世界平和への架け第９分科会ﾃｰﾏ「未来へ向かって、世界平和への架け第９分科会ﾃｰﾏ「未来へ向かって、世界平和への架け第９分科会ﾃｰﾏ「未来へ向かって、世界平和への架け

橋となろう」橋となろう」橋となろう」橋となろう」    

報告者：報告者：報告者：報告者：2016201620162016----17171717 年度米山記念奨学会委員長年度米山記念奨学会委員長年度米山記念奨学会委員長年度米山記念奨学会委員長    足立三足立三足立三足立三

千夫千夫千夫千夫    

米山奨学委員会は、「人間作り＝未来づくり」との基

本的な考えのもと、ロータリアンの寄付により成り立っ

ている。寄付には普通寄付（天引き）と特別寄付（＋α

個人的）があり約 14 億円で約 700 名の奨学生を支えて

いる。 

奨学生の選定について、「国際親善に寄与する人材の

育成」を目的に、34 地区共通の基準に照らし、公平性を

もって最終的に面接で決定している。 

世話クラブの役割については、受入れをすることでク

ラブの成長にもつながる。各会合には奨学生が孤立しな

いようにロータリアンも必ず出席すること。また、奨学

生が日本を正しく理解できるようにサポートしていく。

更に奨学期間が終わった後の繋がりを大切にして欲し

い、これが醍醐味となっていく。 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    


